

日本ハムファイターズとオンライン交流会が行われました



12月6日、北海道日本ハムファイターズオンライン交流会がえる夢館はるにれホールで行われました。当日は新型コロナウイルス感染拡大防止に十分配慮したなか、宮口町長のほか、日本ハムファイターズ豊頃後援会林俊則会長ら約20名が集まり、インターネットを利用したビデオミーティングアプリを使用して行われ、2020年豊頃町応援大使を務められた金子式大選手と西村天裕選手から豊頃町への感謝のメッセージが送られた後、質問コーナーなどで会員らは笑顔で交流しました。当日は札幌ドームで日本ハムファイターズのファンミーティングも開催されており、その様子がリアルタイム配信されるなど盛りだくさんな一日でした。

11/28 茂岩保育所発表会



茂岩保育所体育館で、保育発表会が行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため様々な対策を行いつつ実施され、子どもたちはヒーローやアニメキャラクターに扮してダンスなどを披露し、練習の成果を存分に発揮していました。

12/3 豊頃中学校で人権教育



道徳の授業の一環として、佐藤晋人権擁護委員(幕別町在住)を講師として招き、人権について学ぶ授業が豊頃中学校で行われました。例年であれば各学級で行っている授業ですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、体育館で各学年ごとに行われました。3日には1・2年生を対象にいじめの問題を取り上げ、「自分たちならどうするか」という問いに答えながら、人権について考える機会となりました。3年生を対象にした授業では、「幸せに生きる権利」をテーマに、学ぶことで知性を身に着け、人権を大切にすることの大切さを学びました。

コミュニティスペース「えんがわ」と  
セイコーマート豊頃役場前店が同時オープン



12月4日、旧スーパーアグリ跡にコミュニティスペース「えんがわ」とセイコーマート豊頃役場前店が同時オープンし、開店を待ちわびていたたくさんのお客さんが詰めかけました。

当日は「えんがわ」のコミュニティスペースでは互産互生フェアも行われ、宮崎県産のみかんや茨城県産の干し芋等の販売が行われ、人気の干し芋は次々と売れていました。

コミュニティスペースは買い物を終えたお年寄りらがコミュニティバスの待合所として利用されている様子もあり、多くの人でにぎわっていました。

11/27 交通安全と防犯  
について啓発



生活安全推進協議会平井均副会長と小笠原茂人部長、各駐在所長が農野牛や礼作別など6地域にお住まいの高齢者世帯を回り、交通安全と防犯について啓発活動を行いました。農野牛地区周辺を担当した平井副会長は訪問先の高倉ご夫婦に「これから年末にかけて、交通量も増えるし、空き巣などの犯罪も増えるようになるので、十分に気を付けて」と声をかけ、防犯グッズなどを手渡しました。

12/1 商工会各支部が  
イルミネーション



ポケットパークもいわ(町商工会茂岩支部主催)と豊頃駅前(同豊頃支部主催)でイルミネーションが実施されました。例年であれば、茂岩保育所や大津保育所など地域の子もたちが集まり点灯式が行われていますが、今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、点灯式は行われませんでした。開町140周年と題された看板と共に灯されたイルミネーションは2月末まで楽しめます。

12/4 地域貢献へ  
感謝状



株式会社遊佐組(遊佐俊治代表取締役 池田町)が地域貢献活動の一環として、幌岡幹線明渠の整備を行いました。

これを受け、役場応接室で遊佐代表取締役へ宮口町長から地域貢献の感謝状が手渡されました。宮口町長は「町民も大変感謝している。今後も住みよい街にするため協力していただきたい」と感謝を伝えました。

▼はるにれは見ていた  
広報とよころ

▼はるにれは見ていた  
広報とよころ

役場だより

役場だより